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Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
Sonderimpfangebote in den Stadtteilen 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne und SPD 
- 101.19.396 - 
 
Gemeinsame Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. An welchen Standorten (aufgeteilt nach Stadtteilen) war der Impfbus 
wie oft im Einsatz? 

2. Wie viele Personen konnten im Impfbus insgesamt geimpft werden? 
3. In welchen Einrichtungen (aufgeteilt nach Stadtteilen) waren die 

mobilen Impfteams im Einsatz? 
4. Wie viele Personen konnten insgesamt durch die mobilen Impfteams 

geimpft werden? 
5. Welche aufsuchenden Angebote sind in der weiteren Planung? 
6. Wie bewertet der Magistrat das aufsuchende dezentrale Angebot? 

 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage. 
Die schriftliche Beantwortung wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




